

Wir bauen Rennschnecken- Elterninfos 12 Minuten Video

Liebe Eltern,
Heute habe ich zunächst ein Rätsel dabei.

Gerne variieren Sie hier :
Ich kenne ein Tier welches....
Ich esse gerne.....
Ich sehe was, was du nicht siehst....

Damit das Zuhören intensiver wird, hilft es uns die Ohren aufzuwecken, indem wir sie behutsam langziehen, ausstreichen und damit signalisieren: Ihr habt jetzt eine Aufgabe zu erledigen.

Gerne halten Sie das Video an und arbeiten in Ihrem Tempo.
Gerne lassen Sie das Video schneller laufen, wenn Sie merken die Aufmerksamkeit Ihres Kindes lässt nach.

Hier wird deutlich wie gut die Integration der Sinne Ihrer Kinder vorangeschritten ist, und Sie können mit diesen kleinen Ratespielen die Sprachfertigkeit und die sensorische Integration wirksam und lustbetont unterstützen.

Aus Alltagsgegenständen basteln wir eine Rennschnecke und schulen die Feinmotorik und die Körperkoordination.
Dann kann sich ein Schnelligkeitsspiel entwickeln, kann ich auch mal verlieren? Spiele ich dann noch weiter? Gerade für zukünftige Schulkinder ist die Frustrationstoleranz ein wesentlicher Faktor ihrer Persönlichkeitsentwicklung.
Geht es überhaupt um Schnelligkeit?

Welche Spielimpulse haben Sie?
Kann auch ein Auto oder ein anderes Tier gebastelt werden und an einer Schnur gezogen werden?
Gibt es Phantasiewesen?
Gerne entwickeln Sie eigene Ideen.

Materialliste:

- Zeitungspapier, Schere
- Kleber
- Ein Stück Pappe
- Stifte
- Ein Stöckchen, Schnur

Über zugesendete Bilder/Fotos von Ihnen über Ihre Projekte freue ich mich sehr und werde Sie im Sommer in einer Galerie in der Frühförder- und Beratungsstelle ausstellen.

Eine schöne gemeinsame Zeit mir Ihrem Kind wünscht Ihnen

Ursula Blum-Burkhardt